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避妊・去勢手術を受けさせたいが
外で暮らす猫は捕獲できない
と思っていませんか？

↓
どんな猫でも必ず捕獲できます

捕獲器の使い方の実演

「エサを与えるからノラ猫が増える」は

まちがいの理由
わ け

猫に関する苦情

（青葉区の現状）

原因は人間だった？

避妊・去勢手術済

のシルシの大切さ

（耳カットなど）

みんなの知らない

捨てられた猫のその後

協議会事務局 PHS:080-3497-2049・045-961-2513
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平成２１年２月２４日発行

2008年11月３日青葉区役所とその周辺で開催されました。

当日はちょっぴり肌寒い気温でしたが、会場を歩いて回るにはちょうど良い秋

らしいお天気でした。当協議会は平成14年設立以来参加してきましたが、今年

は手作りポップコーン、新色のトレーナー、マグカップ、そしてキャットメイト

交流会において皆で手作りしたマグネットなども登場。 どれも大好評でした。

ほかに毎年お子様に大人気のバルーンアートの実演販売などで 105,138円
の収益がありました。

売上げは外暮らしの猫達の避妊・去勢手術代として役立てられます。

又スポーツセンター内のブースでは『もっとねこちゃんと友達になろう』をテーマに

猫ちゃんとのプリクラ撮影、飼育相談、獣医師による健康相談、マイクロチップの

アンケートが行なわれました。

マイクロチップの認識度は昨年実施した時よりアップしていました。

こうして外猫にも避妊・去勢手術を受けさせるのはもちろん、動物を家族の一員として終生飼うこと

の大切さを訴えることができました。

最後に、物品販売において様々なアイディアを出してくださった会員の皆様、当日や準備段階で

もお手伝いしてくださった皆様 本当にありがとうございました。

区 民 ま つ り ・ 健 康 フ ェ ス テ ィ バ ル区 民 ま つ り ・ 健 康 フ ェ ス テ ィ バ ル

活 動 レ ポ ー ト（Ｈ２０秋～Ｈ２１冬）

人と猫のより良い
かかわりあいをめざし語り合う会

な ど な ど ・ ・

外で暮らす猫 室内で暮らす猫 意外と知らなかった事ばかり

毎日の生活ですぐ役立つ知恵 経験豊かなスタッフ・獣医師がどんな質問にもお答えします

司 会 ： 井 本 史 夫

日時：平成２１年３月１１日（水） 午後２時～４時頃（受付：午後１時４５分～）
場所：青葉区役所３階 304会議室（定員９０名） 先着順に受け付けます。

当 日 直 接 会 場 へ

獣医師・井本動物病院院長
青葉区ねことの暮らしを考える協議会会長
著書に『集合住宅でペットと暮らしたい』など多数

＜ パ ネ リ ス ト ＞
太田 成江：神奈川捨猫防止会
山下理恵子：新荏田ねこ連絡会
日向 千絵：ニュータウン動物愛護会
川崎 康宏：ピュア動物病院院長
堀川 智生：ベルジェ藤が丘動物病院院長

ＤＶＭs動物病院グループ動物２次診療センター長

参 加 費 無 料
・ ご 来場の方にはキャ ッ ト フー ドのプレゼン ト
があり ます 。 （数に限 りが ありますので ご了

承下さい ）
・会員の方に限らず、どなたで もご参加頂け
ますので、ご近所お誘い合せの上是非お出
かけ下さい。

※大好評オリジナルグッズ 販売も行います！

パネリストは都合により急遽変更になる事があります。
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突然の迷子、災害、盗難、事故・・・
動物達は住所も名前もいえません。

そんな時マイクロチップは
確実な身元証明になります。

マイクロチップは動物の確実な個体識別（身分証明）の方法として、ヨーロッパやアメリカをはじめ、世界中で広く使用さ
れています。わが国でも近年 犬や猫などのペットを中心として利用者が急増しています。
専用の注入器で首の後ろの皮下に注入します。痛みは通常の注射と同じくらいといわれており、猫は生後４週齢頃か
ら埋め込みができるといわれています。これまで故障や外部からの衝撃による破損の報告はありません。
埋め込みは獣医療行為にあたるため、獣医師が行います。費用は動物病院によって異なりますが、数千円程度です。

2 0 08年

お天気にも恵まれた去る11月30日、千草台のキャット
メイトさんのお宅で、例年通り『ねこちゃんのためのクリ
スマスバザー』が催されました。たくさんの方々がおこし
くださり、買い物をしながら、キャットメイトによる日常の
地域猫の世話の様子を描いたパネルを見たり、子供達を
遊ばせながら話しをしたりして過ごし、あっという間の１時間半でした。不幸な野良猫を減らす
ためのこの活動に賛同するいろいろな方々の協力で、当協議会オリジナルグッズや日用品の
他、お寿司屋さんのいなり寿司、手作りパン、クッキー、ケーキ、五目ごはんなどを販売し、売

上げは 97 ,360円にのぼりました。そして「頑張って！」などの言葉と共に 11,400円ものご寄付
もいただきました。

これからもバザーを通して友達の輪を広げ、支え合い、地域猫が幸せに暮らせる優しい町づ
くりを目指していきたいと思っています。

ク リ ス マ ス バ ザ ー
キャットメイト 『ラブキャットの会』

区 民 ま つ り に お け る マ イ ク ロ チ ッ プ の ア ン ケ ー ト 結 果

その他のご意見、ご感想

・痛くないのですか？
・値段次第で入れる
・必要だと思うので入れたい
・チップが体質にあわなかったり、

チップ打ち込み後、癌を発症しないか不安
・必要だと思いますので入れます
・新しい知識を得ることができ良かったです
・費用やシステムがわかりやすくなって欲しい
・マンションで外に出ないので必要ない
・飼い主が責任をもって飼うので必要ない

飼い主と離ればなれになっても
マイクロチップの番号をリーダーで読み取り、
データベースに登録されている飼い主の情報と
照合することで 飼い主のもとに戻ってくる可能
性が高くなります。
リーダーは全国の動物保護センターや保健所、
動物病院などに配備されています。

昨年のアンケートと比較す
ると、マイクロチップを知
っている人が増えてうれし
いニャ。でもまだまだ知ら
ない人も・・・マイクロチ
ップはボク達にとって安心
・安全なもの！もっともっ
と正しい知識が広まるとい
いニャ。

私はマイクロチップを入れ
てもらっていたおかげで保
護センターに保護されたけ
ど、すぐに飼主のもとに帰
れたのヨ。

ボクの首輪には電話番号が書い
てあったけどその首輪がぬけて
迷子に・・・でもマイクロチッ
プを入れてもらっていたからす
ぐにおうちに連絡してもらえた
んだヨ。



３月１１日

（水）

人と猫とのより良いかかわり合

いを目指し語り合う会

４月８日

（水）

ベルジェ藤が丘動物病院院長

堀川智生　先生

５月１３日

（水）

井本動物病院院長

井本史夫　先生

６月１０日

（水）

ピュア動物病院院長

川崎康宏　先生

７月８日

（水）

ベルジェ藤が丘動物病院院長

堀川智生　先生

８月１２日

（水）

井本動物病院院長

井本史夫　先生
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毎 月 第 ２ 水 曜 日

キ ャ ッ ト メ イ ト 交 流 会
時間：午前１１：００～午後５：００ 場所：青葉区役所１０２会議室

（ロビー売店横）

★平成21年３月の第２水曜日は「人と猫のより良

いかかわり合いをめざし『語り合う会』を開催す

るため、通常の102会議室（ロビー売店横）での

キャットメイト交流会はありません。

当日のオリジナルグッズ販売は『語り合う会』会場

304会議室にて行います。

ス タ ッ フ 、 獣 医 師 を 交 え 、 猫 に 関 す る
日頃 の 悩 みや 健 康 相談 な ど
ざ っ く ば ら ん に お し ゃ べ り し な が ら 楽
し い 時 間 を 過 ご し まし ょ う 。

キ ャ ッ ト メ イ ト 以 外 の 方 も ご 参 加 い た
だ け ま す 。 皆 様 お 誘 い 合 わ せ の う え
お 気 軽 に ご 参加 く だ さ い 。

ご 都 合 の つ く 短 時 間 の 参 加 で も オ ー
ケ ー で す 。

手 作 り の 好 き な 方 は 、 ト ー ル ペ イ ン ト 、
缶 バ ッ ジ 作 り な ど に も チ ャ レ ン ジ し て
みま せ ん か ？

誰 に で も 簡単 に で き ます 。

先生のご都合により急遽変更になる場合があります。
９月以降の日程につきましては又追ってお知らせいたします。

当協議会は
横浜市より、「青葉区役所と協働事業等でつ
ながりのある団体である。」と指定され、売上
金のすべてを不幸な猫を増やさないための活
動資金（避妊・去勢手術など）にあてることを
条件として、区役所102会議室にて商品の販
売を行っています。 （毎月第2水曜日）

お問い合わせ

協議会事務局 電話：080-3497-2049

青葉福祉保護センター生活衛生課

電話：978-2463～4

大好評

おまちがいのないよう！

・当協議会オリジナルトレーナー

・手作りトールペイント小物

・ぬいぐるみなどの販売をします

当 日 出 席 予 定 の 先 生 方
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随 時募 集 し て お り ます 。

私 達 ス タ ッ フ は 「 不 幸 な 猫 を １ 匹 で も 減 ら し

た い ！ 」 と 日 々 エ ネ ル ギ ッ シ ュ に 活 動 し て い
ま す が ス タ ッ フ が 足 り ませ ん 。

で き るこ と だけ で 結 構 で す 。

お 手 伝い い た だ ける 方 ご 連絡 く ださ い 。

新規会員及びボランティアさん募集

各 種 お 問 い 合 わ せ は 事 務 局 ま で

・ キ ャ ッ ト メ イ ト 交流会 や秋の催し のお手伝 い

・印刷物の作成及び発送

・動物病院への猫ちゃんの搬送

・新しい飼い主探し などなど

ボクの名前はきい。年齢不詳の元オス

猫である。

６年前まであるマンションで飼い主一家と

兄弟30匹と暮らしていた。

実は最初はボクを含めて数匹だった。で

も不妊手術をしてもらえなかったので増え

続けパンク寸前に。家は臭くなるは 自

分の居場所は小さくなるは 居心地はど

んどん悪くなっていった。血が濃くなって

いった為全盲の弟や妹もいた。

そんなある日、飼い主一家が皆病気に

なりボク達の世話ができなくなってしまった。ボク達の今後はどうなるのかな？全員殺処分の計画ももち

あがった。 絶体絶命！

しかしボク達は命拾いしたのだ。ボランティアさん達が頑張ってくれたおかげで 次々に全員新しい飼い

主のもとへ引きとられていった。こんなラッキーなケースはめったにない。ボクは一番最後に新しい飼い

主のもとへ。

新しい家には１匹の先住猫がいた。ボクと同じキジトラ＆白の柄なのにボクよりイケメンだ。後に人間

の女の子が生まれ、２匹と１人ずっと一緒に寝起きを共にしている。女の子が歩けるようになってからは

やんちゃ街道まっしぐら。

女の子はなぜかボクよりイケメンにご執心。太めのボクは追いかけられるのは少々きついので別に悔しく

はない。ここの家は共働きなので日中は静かだけど少々淋しい。

夜ご主人様が帰ってくると『ご主人様の膝の上』の争奪戦が２匹と１人で始まる。ボクは絶対負けない！

30匹の猫と暮らしていた頃は「人間なんて」と思っていたし、だいたい抱っこしてもらえることもなかっ

た。だからここに来ても暫くは可愛く振る舞うこともできなかった。

こうして年月がたち、ちりぢりばらばらになってしまったけれど、弟妹達がそれぞれ幸せに暮らし、ボクも

こうして穏やかな老後を迎えていると、つくづく幸せだと思う。

あの時いろいろな人達の少しずつの努力で生命を救ってもらったことを感謝している。

小 林 尚 子

現在 年会費は 1 ,000円となっていますが、 1 ,000円以上振り込んでくださる
方が多く、詳細の記載がないため会計処理が混乱しています。
このため来年度から年会費は 1 ,000円以上とさせていただき 、振込用紙にご
寄付としての記載がある場合を除いて、すべて会費として扱わせていただくこ
とを検討しています。この件は今年６月の定期総会にて決定させていただく予
定です。 皆さまのご理解、ご協力をお願い致します。

会費・ご寄付は３月１１日『語り合う会』当日、会場でもお受けいたします。

ご寄付のお願い
会 の 活 動 は 、 会 員 の 皆 様 の 会 費 を 基 盤

に 運 営 さ れ て い ま す が 、 不 幸 な 猫 を 増

や さ な い た め の 活 動 資 金 （ 避 妊 ・ 去 勢 手

術 な ど ）は ま だ ま だ 足り ま せ ん 。

皆 様 の 温 か い ご 理 解 と 更 な る ご 支 援 を

お 待 ち し て い ま す 。

毎 回 会 報 と 共 に 会 費 及 び ご 寄 付 の 振 込

用 紙 を 同 封 さ せ て い た だ い て お り ま す

が 、 青 葉 区 内 の 殆 ど の 動 物 病 院 に 募 金

箱 を 設 置 し て あ り ま す の で そ ち ら に お

入 れい た だ い て も 結 構 で す 。


